

GRÉSIVAUDAN

CROLLES

Tournoi de foot international : c'est parti avec le FCCB !

INFOS PRATIQUES

BERNIN

Fermeture services municipaux

Les services de la mairie seront fermés demain en raison du lundi de Pentecôte. Cette fermeture concerne la crèche, la halte-garderie, le secteur enfance-jeunesse, la bibliothèque, la mairie et la police municipale.

Acca Diane

Assemblée générale de l'Acca Diane de Bernin, vendredi 17 juin, au Cube, à 20 heures.

CHAPAREILLAN

Kermesse de l'école Bellecour

Samedi 18 juin, à partir de 10 h 30, repas champêtre à partir de 12 h 30 et repas dansant le soir. Pour ces derniers vente de cartes à la boulangerie Berger.

CROLLES

Pharmacie de garde

Aujourd'hui, pharmacie Djian à Saint-Ismier ; tél. : 04 76 52 23 42.

Collecte de sang

Collecte de sang organisée, mercredi 15 juin, à la salle Boris-Vian, de 9 heures à 12 heures, de 16 h 30 à 20 heures, don de plasma uniquement le matin sur rendez-vous. Tél. : 04 76 42 94 17.

Ciné-rencontre avec les Écologistes

Le groupe local d'Europe-Écologie-Les Verts du Grésivaudan organise un ciné-rencontre avec la

projection du film « L'âge de la stupidité » ce mardi 14 juin à 19 h 30 salle Boris-Vian à Crolles. Cette soirée est ouverte à tous et sera suivie de l'assemblée générale constitutive du groupe local d'Europe-Écologie-Les Verts du Grésivaudan.

LA TERRASSE

Soirée spectacle exceptionnelle

Les jeunes du Foyer "Les Grandes Vignes" de Lumbin proposent une soirée exceptionnelle dans la salle polyvalente, mardi 14 juin, à 20 heures, ils joueront une pièce de Marcel Fakhoury dont les interludes accueilleront d'autres artistes en chant, musique et humour. Entrée libre.

Portes ouvertes à la Maison des Solambres

Afin de mieux faire connaître la vie sociale et les différents services qu'elle propose, la Maison des Solambres qui accueille des retraités, ouvre ses portes aux visiteurs dans le cadre d'un vernissage de l'atelier photographie, mercredi 15 juin, à partir de 16 heures.

Macadam Peinture 2011

Expos, peinture, graff, sculpture, musique, prendront place dans tout le village avec en clôture la Fête de la musique, samedi 18 juin, de 14 heures à 23 heures.

LUMBIN

Marché de producteurs locaux

Une dizaine de producteurs locaux tiendront un marché bio le mardi 14 juin, de 15 heures à 19 h 30. Ce marché aura lieu tous les mardis face à l'Attero.

Il régnait une joyeuse effervescence, vendredi soir sur le parking Léo-Lagrange. Les équipes qui participent ce week-end à la 14^e édition du Tournoi international U13 (benjamins) organisé par le Football-Club de Crolles-Bernin (FCCB), venaient d'arriver.

Les Bulgares du PFK Levski Sofia et les Italiens de Novafeltria Calcio sont venus par car ; et les Marocains du TAS Casablanca, dont c'est la première participation, par avion. Les Italiens, eux, sont venus en famille, les jeunes étant pris en charge par des familles d'accueil.

A chaque année son lot de surprise et d'aléas... Et cette édition 2011 du Tournoi international n'y échappe pas. En effet, deux équipes invitées ont déclaré forfait. Le club bosniaque de Sarajevo s'est désisté à la suite d'un problème de catégorie : tout était prêt de son côté mais les responsables ont fait une erreur dans les années de naissance des participants.

La deuxième équipe qui s'est désistée est le club de la vallée d'Azergues dans le Beaujolais. L'équipe de la région parisienne, le CS Villatanense (Seine-Saint-Denis) est venue la remplacer au pied levé ; cette équipe s'est confrontée aux habitués que sont Novafeltria en Italie, la sélection de Neuchâtel en Suisse, Sofia de Bulgarie et le club allemand de Kieselbronn, ville jumelée avec Bernin.

Du côté des équipes fran-

çaises, le tournoi accueille trois nouveaux clubs : Cascol Oullins, Val d'Azergues, et l'Estaque de Marseille. On retrouve également les fidèles tels que l'Etrat, le GF38, l'Olympique de St-Étienne, Nivollet et le Red Star Paris, vainqueur l'année dernière.

Hier, les premières rencontres ont eu lieu au stade de la Dent de Crolles. Les phases finales, elles, se déroulent cet après-midi à partir de 14 h.



Les Marocains du TAS Casablanca, Les Bulgares du PFK Levski Sofia et les Italiens de Novafeltria Calcio lors de leur arrivée vendredi soir. Au total, plus de 200 jeunes sont accueillis dans des familles le temps d'un week-end de compétition organisé par le FCCB. Les phases finales ont lieu cet après-midi. Qui va succéder au Red Star Paris ?



